



10 Septiembre, 2024

## JUEGOS PARALÍMPICOS

# Aragón, un gran aporte en el judo

El entrenador del CJ Binéfar fue uno de los representantes nacionales

**HUESCA.-** Durante los Juegos Paralímpicos de París 2024 España ha tenido una destacada participación en la disciplina de judo a la que Aragón contribuyó tanto con el reconocido técnico Raúl Clemente del CJ Binéfar como con el deportista Sergio Ibáñez.

La competición en este deporte se inició el día 5 en el que Daniel Gavilán en -60kgJ2 se

impuso claramente en primera ronda al francés, aunque no pudo superar en la siguiente al Uzbekistán que finalmente se llevó el Oro en su categoría. También María Manzanero -57kgJ1 perdió el primer combate frente a su oponente brasileña sin lograr repescar.

Y ya en la segunda jornada, el día 6, el aragonés Sergio Ibáñez en -73kg J2, Plata en Tokio de 2020 en esta ocasión no logró superar la primera ronda cayendo en un combate muy igualado.

La medalla que tanto se hizo esperar llegó con la vallisoleta-

na tres veces medallista olímpica, Marta Arce en categoría -57kg J2, consiguiendo una magnífica medalla de bronce para España.

Los resultados obtenidos y la imagen realizada han reflejado el gran nivel de este deporte en nuestro país y especialmente en nuestra Comunidad, así como la superación de estos deportistas que, a pesar de tener una limitación visual, ello no les impide practicar este deporte hasta llegar a lo más alto, como nos han vuelto a demostrar sobradamente en París. ● D. A.